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Stadt Halle (Saale) 
Büro des Oberbürgermeisters                       15.08.2017 
 
 
Festlegungen der Beigeordnetenkonferenz vom 15.08.2017 
 
 
Ort:     Stadthaus, Wappensaal 
Zeit:    10:00 Uhr – 11:05 Uhr 
 
Teilnehmer:  Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand 

Herr Stäglin, Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt 
  Frau Dr. Marquardt, Beigeordnete für Kultur und Sport 

Frau Brederlow, Beigeordnete für Bildung und Soziales  
Frau Ernst, Leiterin des Büros des Oberbürgermeisters 
Herr Paulsen, Grundsatzreferent 
Frau Wildgrube, Referentin für Ordnung und Sicherheit 
Frau Dr. Sachse, Leiterin des Dienstleistungszentrums Wirtschaft, 
Wissenschaft und Digitalisierung 
Frau Beßler, Referentin des Geschäftsbereiches Finanzen und Personal 
Herr Rochau, Strategische Steuerung 
Frau Lachky, Leiterin des Fachbereiches Einwohnerwesen 
Herr Schneider, amt. Abteilungsleiter Liegenschaften 
Herr Dr. Müllers, stellv. Leiter des Fachbereiches Personal 
Frau Mederake, stellv. Leiterin des Dienstleistungszentrum 
Bürgerengagement 
Herr Bucher, Fahrradbeauftragter der Stadt Halle (Saale) 
Frau Saubke, Personalratsvorsitzende 
Herr Röser, Personalrat 
Herr Bock, Pressesprecher  
Herr Möller, Referent 
 

Gäste:  Herr Voß, Geschäftsführer der Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH 
 
 
   
 

1. Öffentlicher Teil 
 

 

1. Eröffnung der Sitzung 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 
Sitzung. 
 

2. 
 

Feststellung der Tagesordnung 
 
Es gibt keine Anmerkungen zur Tagesordnung. 
 

3. 
 

Beschlussvorlagen 
 
Es liegen keine Beschlussvorlagen vor. 
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4. 
 
4.1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.2 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.3 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mitteilungen  
 

Hochhausscheibe A – Aktueller Sachstand zum Bürgerentscheid  
(V: Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters)  
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand berichtet, dass das Landesverwaltungsamt 
Bedenken gegen die Zulässigkeit des Bürgerbegehrens geäußert hat. Ein 
Gespräch mit dem Präsidenten des Landesverwaltungsamtes dazu findet heute 
Nachmittag statt. 
 

Herr Prof. Kluth, Professor für Öffentliches Recht an der Martin-Luther-Universität 
und ehemaliger Richter am Landesverfassungsgericht Sachsen-Anhalt, hat in 
einem Pressegespräch der Stadt betont, dass diese Bedenken rechtlich haltlos 
sind. Die Stadt wird ihre Rechtsauffassung deutlich machen und auf alle 
Argumente des Landesverwaltungsamtes eingehen, gestützt durch die Auffassung 
von Herrn Prof. Kluth und den Halle-Neustadt Verein. 
 
Zum Stand der Vorbereitung des Bürgerentscheides berichtet Frau Lachky, Leiterin 
des Fachbereichs Einwohnerwesen: Das Wahlamt hat seine Tätigkeit 
aufgenommen, die Vorbereitungen zur Durchführung des Bürgerentscheides am 
Tag der Bundestagswahl verlaufen planmäßig.  
 
Fahrradschnellstraße Halle-Leipzig - Aktueller Sachstand  
(V: Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt)  

 

Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand verweist auf das stetige Zusammenwachsen 
der Städte Halle (Saale) und Leipzig und informiert über das Bestreben beider 
Städte, den Radverkehr zu stärken, u.a. in Form eines Radschnellweges. 
 
Herr Bucher berichtet zum aktuellen Sachstand. Die Präsentation wird dem Protokoll 
als Anlage beigefügt. Im nächsten Schritt ist die Erstellung einer Machbarkeitsstudie 
mit Förderung der Länder Sachsen-Anhalt und Sachsen vorgesehen.  
 
Herr Oberbürgermeister bittet um Berücksichtigung des angekündigten Programmes 
zur Förderung des Radverkehrs durch das Land Sachsen-Anhalt. 
 
Termin: unverzüglich 
Verantwortlich: Herr Stäglin 

 
Fahrradparkhaus - Aktueller Sachstand  
(V: Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt)  
 
Herr Stäglin, Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt, informiert über die 
Standortuntersuchung für das am Hauptbahnhof geplante Fahrradparkhaus. Nach 
den vorliegenden Planungen ist eine Inbetriebnahme für das Jahr 2020 vorgesehen. 
Anmerkung der Protokollführung: Im Nachgang der Beigeordnetenkonferenz wurde 
die Inbetriebnahme für die Fahrradsaison 2019 festgelegt. 

 
  Termin: Fahrradsaison 2019 
  Verantwortlich: Herr Stäglin 
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4.4 
 
 

 
 
 
Hochwasserschutzmaßnahme - Riveufer  
(V: Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt)  

 
Herr Stäglin, Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt, informiert zum 
aktuellen Sachstand der Umsetzung der ersten Hochwasser-
beseitigungsmaßnahme am Riveufer.  
 

 

 
 

5. 
 
5.1 
 

Termine  
 

Aktuelle Projekte der Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH 
 
Herr Voß, Geschäftsführer der Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH, informiert zu 
aktuellen Projekten in der Stadt Halle (Saale). Die Präsentation wird dem Protokoll 
als Anlage beigefügt. 
 
Frau Ernst, Leiterin des Büros des Oberbürgermeisters, informiert, dass der 
Festakt anl. des 30-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft Halle (Saale) und 
Karlsruhe im Rahmen des Laternenfestes am 26.08.2017 auf dem Gelände der 
christlichen Akademie stattfindet. 

 

6.  
 
 

Anfragen 
 
Es liegen keine Anfragen vor.  

 

7. Vormerkungen 
 
Es liegen keine Vormerkungen vor. 

 

 
 
 
Gez. Reik Möller  
 


